
部活動勧誘のポスター 

新しい先生をお迎えしました 

 

 

 

新年度がスタートして，全学年そろって登校した日が

ないまま，４月２２日からは休業日となってしまいまし

た。翌週は，学年ごとに登校日を設け，ゴールデンウイー

ク明けからは，クラスを奇数番号の生徒と偶数番号の生

徒の２グループに分けて，学習相談を行っています。 

自分でできるよう，課題の進め方を教えてもらったり，

実際に問題を解いてみたり，どの学年も真剣に取り組んでいます。 

家での時間割を作ると，規則正しく生活するようになり，時間を有効に使いながら，学習にも計

画的に取り組むことができます。きっちりとした時間割でなくても構いませんので，ぜひ作ってみ

てください。 

これが習慣になると，学校が始まってからも，家に帰ってからの時間の使い方が上手になり，休

みの日の過ごし方も変わり，より充実した生活が送れるのではないかと期待しています。 

 

 

 

多くの１年生は，部活動を楽しみにしていたこと

でしょう。本来なら，１年生は見学，仮入部を終え

て，本格的に部活動に参加し始め，２，３年生は，

運動部なら備南東地区総体に向けて練習に励んでい

る頃です。 

  

１年生の教室前と靴箱の近くに，部活動勧誘

のポスターが貼られています。部活動が再開さ

れ，新入部員を含め，一生懸命活動に励んでい

るみなさんの姿を，一日も早く見られることを

願っています。 

ポスターを作成してくれたみなさん，ありが

とうございました。 

 

 

 

５月１日に，保健体育の先生として○○○○先生が着 

任しました。 

新年度になってから，保健体育は男女一緒に授業を受 

けていましたが，学校が再開されたら，男子と女子に分 

かれます。どのクラスもまだ数回しか授業がなかったし， 

運動不足の人が多いと思うので，保健体育の授業が楽し 

みですね。 

 これは校長室の南にある藤棚です。 

みなさんにはあまり知られていない 

と思います 

が，とても 

美しい花を 

咲かせてい 

ました。   
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